

『信』

令和2年6月30日(火)

6月が終了しました。進路に向けて『最初の一歩』を歩きだそう★☆

あっという間に1ヶ月が経ちました。最初の2週間は分散登校でしたが、後半は全員で登校でき、無事に新年度をスタートすることができました。学校に登校すること、授業を受けること、クラブができること・・・全てが『当たり前』に戻ってきました。みんなにとってこの期間はどうでしたか？自分自身、やっぱり学校にはみんなが必要であり、みんなが登校するだけでエネルギーをもらうことに、改めて気づかされました。最初はお互い習慣を戻すことが大変だったかもしれませんが、もう前を向いて進めるのではないかでしょうか？

7月初日に早速実力テストがあります。昨日も進路について各クラスで担任の先生から話がありました。教育相談もありました。なかにはすでに進路先を決めている人、将来やりたい仕事を決めている人もいました。自分自身中学校3年生の時期にそんなことを決めていなかったので正直すごいなと思います。それに対してまだ希望の進路が見つかっていない人も多いかもしれません。でも『見つけようとして見つからない』のか、『何も考えていないので見つからない』のかで、この先の時間の過ごし方が全く違ってくると思います。

何のために勉強するのか・・・学生時代によく考えたがありました。答えかどうかはわかりませんが、『人生の選択肢が増える』からだと思います。一生懸命勉強する、さらに踏み込むと、『一生懸命生きる』ことで、何か卒業後の進路や将来やりたいことが、ぼんやりと見えてくるかもしれません。明日の実力テストはその最初の一歩にしてほしいです。

休校期間中も勉強していた人、学校が再開され気持ちが高まった人、まだやる気がでないまま過ごしている人・・・それぞれ心の状態は違うかもしれません、今の状況でできる、最高のレベルで臨んでください。そのうえで、次にどうしていくべきか、理想や憧れで終わらず、結果を出すためにもう一度スイッチを押してください。そのためには、明日のテストを本気でやることが大切です。7月から進路に向けて一歩前に進んでくれることを期待しています。心身ともに万全の状態でテストに臨むようにしてください。応援しています♪

